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DESTAQUES 

 

Aumento de imposto para empresas já vale em abril, diz Receita 

Poder Executivo | 02/05/2024– 17h10min 

 

A reoneração da folha de salários dos 17 setores da economia tem efeito imediato 

desde abril, divulgou na 4ª feira (1º.mai.2024) a Receita Federal. Eis a íntegra do 

comunicado. Segundo o Fisco, a decisão do ministro Cristiano Zanin, do STF (Supremo 

Tribunal Federal) de suspender os efeitos da renúncia fiscal aumentará a carga tributária das 

empresas passou a valer em 26 de abril de 2024. A medida também vale para os municípios 

de até 156,2 mil habitantes. A contribuição previdenciária dos municípios volta a ser de 20%. 

Era de 8% com o benefício tributário. “Considerando que a decisão foi publicada em 26 de 

abril de 2024 e que o fato gerador das contribuições é mensal, a decisão judicial deve ser 

aplicada inclusive às contribuições devidas relativas à competência abril de 2024, cujo prazo 

de recolhimento é até o dia 20 de maio de 2024”, disse a Receita. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Evento do G20 em São Paulo propõe ações de combate à desinformação 

Poder Executivo | 01/05/2024 – 18h11min 

 

Autoridades brasileiras e estrangeiras se reuniram na quarta-feira (1º), em São 

Paulo, para discutir a importância de ações que fortaleçam o acesso à informação de 

qualidade como um bem público. Promovido pelo Grupo de Trabalho de Economia Digital do 

G20 (grupo das 20 maiores economias do planeta, mais União Europeia e União Africana), o 

seminário sobre integridade da informação contou com a presença de representantes de 

cerca de 50 países e abordou temas como o enfrentamento à desinformação e aos discursos 

de ódio, principalmente no ambiente digital. “As pessoas sempre tiveram discursos de ódio, 
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sempre mentiram, sempre espalharam maledicências, mas [a atual] escala global e nível de 

sofisticação [com que estes conteúdos são disseminados] é preocupante”, declarou a 

subsecretária-geral de Comunicações Globais da Organização das Nações Unidas (ONU), 

Melissa Fleming, na abertura do evento. Responsável por supervisionar as operações de 

comunicações estratégicas da ONU, incluindo os serviços de notícias e mídia digital, Melissa 

comentou que a própria organização composta por 193 Estados-Membros é alvo de 

campanhas organizadas de desinformação. Para a subsecretária, a divulgação de 

desinformação e discursos de ódio ameaça as instituições públicas e a democracia em todo 

o mundo, principalmente em um contexto de crescente uso de ferramentas de inteligência 

artificial. Fonte: Agência Brasil 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Audiência debate regulamentação da reforma tributária com secretário do governo 

Poder Legislativo | 02/05/2024 – 13h38min 

 

As comissões Finanças e Tributação, e Desenvolvimento Econômico da Câmara dos 

Deputados vão ouvir, na quarta-feira (8), o secretário extraordinário da Reforma Tributária do 

Ministério da Fazenda, Bernard Appy, sobre a regulamentação infraconstitucional da reforma 

tributária. A audiência, proposta pelos deputados do União Danilo Forte (CE) e Pauderney 

Avelino (AM), será realizada a partir das 10 horas, no plenário 2. Segundo Avelino, a reforma 

tributária (Emenda Constitucional 132) requer uma série de regulamentações 

infraconstitucionais para entrar efetivamente em operação. "Nesse sentido, as contribuições 

do secretário especial da Reforma Tributária, Bernard Appy, são determinantes para que 

possamos melhor compreender os próximos passos dessa grande transformação no cenário 

tributário brasileiro", afirma. Fonte: Agência Câmara 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

TECNOLOGIA E INOVAÇÃO 

  

Silvio Almeida reitera urgência de regulação das plataformas digitais para defesa do 

povo brasileiro e do mundo 

Poder Executivo | 02/05/2024 – 12h25min 

 

A convite da Secretaria de Comunicação Social da Presidência da República 

(Secom), o ministro dos Direitos Humanos e da Cidadania, Silvio Almeida, voltou a defender 

a responsabilização e regulação das chamadas big techs para manutenção da democracia e 

da soberania nacional. “Não existe exercício da liberdade sem que haja uma mediação 

institucional”, apontou o gestor, reiterando a urgência da regulação das plataformas digitais. 

Ao participar, em São Paulo, do painel “Promovendo liberdades fundamentais e enfrentando 

o discurso de ódio online”, o ministro também destacou que a não responsabilização das 

empresas que detêm o controle das plataformas digitais interessa àqueles que lucram com a 

disseminação do ódio. A fala faz referência aos encaminhamentos realizados pelo Grupo de 

Trabalho do Ministério dos Direitos Humanos e da Cidadania que entregou, em julho de 

2023, recomendações ao governo federal para combate ao extremismo político. O debate 

ocorrido na quarta-feira (1°) foi mediado pela secretária-executiva do Ministério da Igualdade 

Racial, Roberta Eugênio, e fez parte do evento “Promoção da integridade da informação: 

combatendo a desinformação, o discurso de ódio e as ameaças às instituições públicas 

online” do Grupo dos 20 (G20). Sob presidência do Brasil em 2024, o colegiado é composto 

por 19 países, além da União Europeia e da União Africana. Fonte: ASCOM MDH 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
Evento preparatório do G20 discute ambiente digital mais seguro para crianças 

Poder Executivo | 02/05/2024 – 08h18min 
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No último dia do evento paralelo do G20 sobre Integridade da Informação, o painel 

"Protegendo crianças e adolescentes online e iniciativas de educação midiática" trouxe o 

debate para um ambiente digital mais seguro e educativo. Moderado por Brunna Rosa Alfaia, 

secretária de Estratégia e Redes da Secretaria de Comunicação Social da Presidência da 

República, o evento reuniu especialistas em tecnologia, educação e proteção infantil. O 

Brasil lidera uma articulação global que defende valores como respeito e inclusão, para fazer 

frente ao ambiente de ódio, violência e extremismo que assola o mundo e encontra terreno 

fértil no ambiente virtual”. Brunna abriu o painel afirmando que a educação midiática tem 

papel fundamental em oferecer instrumentos para melhorar a segurança das crianças no 

ambiente digital. “O Brasil lidera uma articulação global que defende valores como respeito e 

inclusão social, para fazer frente ao ambiente de ódio, violência e extremismo que assola o 

mundo e encontra terreno fértil no ambiente virtual”, disse. Ela lembrou que, desde o ano 

passado, o país conta com a Política Brasileira de Educação Digital. Fonte: Agência Brasil 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
G20 no Brasil debate riscos e oportunidades da inteligência artificial em 'live' 

Poder Executivo | 02/05/2024 – 08h08min 

 

Os jornais O GLOBO e Valor e a rede de rádio CBN realizaram na quinta-feira a live 

“Inteligência Artificial (IA): os riscos e oportunidades da nova corrida do ouro tecnológica”. O 

debate faz parte do G20 no Brasil, projeto especial de cobertura dos eventos que marcam a 

presidência brasileira do grupo de grandes economias do planeta. O frenesi em torno dos 

sistemas de inteligência artificial, especialmente após a popularização dos modelos de IA 

generativa, levou governos, academia e sociedade civil a discutirem caminhos para 

regulamentar a tecnologia. Diante de todos os riscos e oportunidades trazidos pela IA, 

especialistas tecem caminhos possíveis para construir uma legislação que evite mecanismos 

de manipulação na produção e disseminação de conteúdo, sem deixar de garantir que a 

inovação esteja a serviço do bem coletivo. Fonte: O Globo 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Regulamentar inteligência artificial é essencial para manter empregos 

Poder Executivo | 01/05/2024 – 08h50min 

 

O Brasil precisa fazer um debate sobre a regulamentação da inteligência artificial, 

para que as novas tecnologias não provoquem um “estrago inimaginável” no mercado de 

trabalho. A preocupação é do ministro do Trabalho e Emprego, Luiz Marinho, que fez um 

balanço dos avanços e desafios do mercado de trabalho brasileiro neste Dia do Trabalhador 

(1º), em entrevista exclusiva aos veículos da Empresa Brasil de Comunicação (EBC). “Se 

não for regulada, a inteligência artificial vai provocar um estrago inimaginável no mercado de 

trabalho. Seja na comunicação, na tradução, no trabalho do teatro, do cinema, da educação. 

Na advocacia, no mundo judiciário, tudo isso vai ser atingido pela inteligência artificial, se 

não for regulado”, alertou. Para ele, a sociedade precisa fazer um debate ético globalmente 

sobre o tema.  Marinho cita como exemplo os serviços de autoatendimento nos 

supermercados e a substituição dos serviços feitos pelos bancários pelo atendimento 

automático. “Hoje em dia, você entra no mercado e já tem as maquininhas de 

autopagamento. Cada vez que você usa, você está prestando o serviço para a empresa que 

está te vendendo. Então,  além de explorado pelo seu consumo, você está prestando o 

serviço para ele, diminuindo o custo para ele, mas quantos empregos você eliminou?”, 

questiona. Fonte: Agência Brasil 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Documento final do NETmundial 10 traz diretrizes para multissetorialismo 
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Mercado | 02/05/2024 

 

Os princípios do processo do NETmundial 2014 resistiram ao teste do tempo, com 

os princípios do processo de governança da internet sendo multissetorial; aberto, 

participativo e orientado para o consenso; transparente e responsável. A isso, o documento 

final do NETmundial+10 acrescentou ser inclusivo e equitativo; distribuído; colaborativo; 

permitir uma participação significativa; acessível e barreiras baixas; e ter agilidade. 

Divulgado na noite de terça (30), a Declaração Multissetorial do NETmundial+10 reforça a 

governança da Internet e os processos de política digital, reafirmando a declaração do 

NETMundial de 2014, que afirma que a Internet é um recurso global que deve ser gerido no 

interesse público, em conformidade com o direito internacional e o direito internacional dos 

direitos humanos. O documento traz ainda diretrizes para a construção de consenso e 

tomada de decisões multissetoriais. A chamada Diretrizes Multissetoriais de São Paulo apela 

à comunidade mundial para que adote e utilize um conjunto de diretrizes e etapas de 

processo relacionadas na governança da Internet e nos processos de política digital. As 

diretrizes complementam e operacionalizam os Princípios do Processo de Governança da 

Internet do NETmundial 2014.  Fonte: Abranet 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Pimenta: Se Congresso demorar, TSE vai regular plataformas digitais para as eleições 

Poder Executivo | 01/05/2024 

 

Paulo Pimenta, ministro da Secretaria de Comunicação Social da Presidência da 

República, afirmou na quarta-feira, 1º de maio, que acredita no avanço dos trabalhos no 

Congresso Nacional sobre a regulação de plataformas digitais. Mas ressaltou que, se o 

parlamento não for rápido, mais uma vez caberá ao Tribunal Superior Eleitoral (TSE) 

determinar como as campanhas vão acontecer online. “Se demorar muito o debate, vai 

chegar a eleição e o Tribunal Eleitoral vai definir o que deve ser feito de forma provisória, por 

falta de lei”, lembrou, em coletiva de imprensa em São Paulo, durante evento do G20 sobre 

como preservar a integridade da informação. Pimenta disse que o debate sobre regulação 

das plataformas digitais depende hoje do Congresso. “O governo é parte do debate, que 

deve ser tratado como tema fundamental pela sociedade, pelo Estado, pelas empresas, 

academia, produtores de conteúdo, todo mundo”, cobrou. Fonte: Tele Síntese 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Estamos empenhados em reduzir as assimetrias regionais” diz ministra Luciana 

Santos na etapa Centro-Oeste da 5CNCTI 

Poder Executivo | 30/04/2024 - 19h10min 

 

Sob aplausos, a ministra da Ciência, Tecnologia e Inovação, Luciana Santos, 

anunciou durante a etapa regional Centro-Oeste da 5ª Conferência Regional de Ciência, 

Tecnologia e Inovação mais investimentos em CT&I para a região. Santos participou na 

manhã de terça-feira (30) da solenidade de abertura ao lado dos secretários e 

representantes de CT&I dos três estados do Centro-Oeste e do Distrito Federal no auditório 

da Universidade Federal de Goiás, em Goiânia. “Nós temos olhado com cuidado para 

regiões historicamente menos favorecidas com recursos para o sistema de Ciência, 

Tecnologia e Inovação. Estamos empenhados em reduzir as assimetrias regionais. Por isso, 

cada edital do Pró-Infra prevê 30% dos recursos para projetos nas regiões Centro-Oeste, 

Norte e Nordeste. Além disso, foi acordada uma regra de proporção das contrapartidas 

locais. Ela prevê que, nos editais destinados à região Centro-Oeste, a cada um real colocado 

pelas Fundações de Amparo à Pesquisa, o FNDCT entre com R$ 3. A contrapartida local é 

menor, justamente para enfrentarmos essa situação de desigualdade”, anunciou. Fonte: ASCOM 

MCTI 
Leia mais 
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Retorno ao índice 

 
MDIC: sistema de concorrência exige revisão para lidar com plataformas 

Poder Executivo | 30/04/2024 - 17h53min 

 

Em sua contribuição à consulta pública sobre regulação econômica das plataformas 

digitais do Ministério da Fazenda, a Secretaria de Desenvolvimento Industrial, Inovação, 

Comércio e Serviços (SDIC) do Ministério do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e 

Serviços (MDIC), defendeu uma atualização do quadro normativo que trata da defesa da 

concorrência no Brasil. A Anatel também tem uma posição similar no mesmo processo. 

Segundo a unidade do MDIC, a atual legislação pode conter lacunas para trata de lidar com 

as dinâmicas específicas das plataformas digitais. "Essas lacunas podem incluir a falta de 

disposições específicas sobre discriminação algorítmica, interoperabilidade entre plataformas 

concorrentes, o uso de dados pessoais e a atuação em mercados onde os serviços muitas 

vezes são prestados de forma gratuita", diz o MDIC. Fonte: Teletime 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Conselho Consultivo recebe novos integrantes e dá início à apreciação do Relatório 

Anual de Gestão de 2023 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 16h01min 

 

O Conselho Consultivo da Anatel recebeu na terça-feira (30/4) quatro novos 

integrantes e agora se encontra completo, contando com seus 12 membros. Tomaram 

posse: Paloma Rocillo Rolim do Carmo, representante dos usuários de serviços de 

telecomunicações, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término 

do mandato de Igor Rodrigues Britto. Fabrício da Mota Alves, representante do Senado 

Federal, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término do 

mandato de Fábio Veras de Souza.  Natália Morato Camargos, representante da Câmara 

dos Deputados, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término do 

mandato de David Bezerra Ribeiro Soares. Gil Pinto Loja Neto, representante do Poder 

Executivo, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término do 

mandato de Rômulo Barbosa. O presidente da Anatel, Carlos Baigorri, destacou a 

importância do Conselho Consultivo para auxiliar nas atividades e nas decisões da Agência, 

conferindo mais legitimidade às deliberações da Anatel por meio dos debates e das 

contribuições de seus membros. Fonte: ASCOM ANATEL 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Embratur participa de debate sobre Inteligência Artificial promovido pelo Correio 

Braziliense e Sebrae 

Poder Executivo | 30/04/2024 

 

A Inteligência Artificial (IA) é uma ferramenta com poder para aproximar pessoas e 

destinos. É o que argumentou o diretor de Gestão e Inovação da Embratur, Roberto 

Gevaerd, em um painel do CB Debate, promovido pelo jornal Correio Braziliense e pelo 

Sebrae, parceiro da Agência. No evento, que teve como tema “Inteligência Artificial e as 

Novas Tecnologias: os impactos no mercado brasileiro”, o diretor, autoridades e 

representantes de diversos setores discutiram os potenciais e os desafios no uso das IAs. 

Gevaerd destacou, em sua fala, a importância de pensar no turismo a partir da perspectiva 

econômica. Em 2023, o setor representou 7,3% do PIB do Brasil, agrupa mais de 500 

atividades econômicas e gera mais de 7 milhões de empregos. “Não sei quem se lembra da 

última vez que foi a um banco ou cartório. A tecnologia tem nos afastado de certos espaços. 

No caso do turismo, é o oposto. A tecnologia tem que nos aproximar das pessoas e dos 

destinos. Por isso, temos feito esse movimento de dialogar com o setor de tecnologia”, 
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explicou. Fonte: Embratur 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Brasil sofre menos ataques massivos, mas assiste explosão de malwares e 

ransomware 

Mercado | 30/04/2024 

 

Comparado com o ano anterior (103 bilhões de tentativas de ataques cibernéticos 

em 2022), a quantidade de 2023 é inferior, mas isso não é, necessariamente, uma boa 

notícia. Como o FortiGuard Labs tem alertado, esta é uma tendência global, há menos 

ataques massivos, mas há um volume maior de explorações exclusivas e novas variantes de 

malware e ransomware que são muito mais direcionadas. Em suma, há menos ataques, mas 

que são criados para objetivos específicos, o que os torna mais sofisticados e com maior 

probabilidade de sucesso se as empresas não possuírem defesas de cibersegurança 

integradas, automatizadas e atualizadas. A região da América Latina e o Caribe sofreu 200 

bilhões de tentativas de ataques em 2023, o que compreende 14,5% do total reportado 

globalmente no ano passado. Os países latino-americanos com maior atividade de ataques 

cibernéticos em 2023 foram México, Brasil e Colômbia. Fonte: TI Inside 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Agências de fomento querem formar profissionais para combater desinformação e o 

discurso do ódio 

Poder Executivo | 30/04/2024 

 

Reconhecendo a necessidade urgente de enfrentar os desafios trazidos pela 

disseminação em massa de desinformação, teorias da conspiração e discurso de ódio, as 

agências de fomento e pesquisa do Brasil incluindo Capes, CNPq, Finep, Ibict e Ipea 

anunciaram na terça-feira, 30/06, a formação de uma parceria para combater a 

desinformação e promover a integridade informacional. A assinatura do protocolo de 

intenções foi feita durante o evento paralelo do G20, “Integridade da Informação e Confiança 

no Ambiente Digital”, que ocorre no mesmo hotel do NETmundial+10, em São Paulo. As 

instituições vão trabalhar em projetos e uma série de medidas com objetivo de garantir o 

acesso a dados provenientes de plataformas digitais para pesquisas, de desenvolver 

parâmetros éticos para o uso de dados digitais e de promover a curricularização dos estudos 

sobre desinformação e educação midiática. Também buscam formar recursos humanos 

altamente qualificados e engajar a sociedade brasileira na luta contra a desinformação e o 

discurso de ódio. Fonte: Convergência Digital 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Google for Startups lança academia de IA para empresas brasileiras 

Mercado | 30/04/2024 

 

O Brasil é o primeiro país a receber o programa AI Academy, do Google for Startup. 

A iniciativa visa capacitar startups focadas em trabalhar com soluções que utilizam 

inteligência artificial (IA). Também foi divulgada a lista das dez primeiras startups que serão 

aceleradas nesta primeira edição foi divulgada. São elas: Advolve (SP), Beep Saúde (SP), 

Biti9 (RJ), Creators (SP), Easy B2B (SP), Merama (SP), Nama (MG), Rocketmat (SP), 

Tributei (AP) e Twiggy (SP). Com duração de 10 semanas, o AI Academy irá fornecer às 

startups ferramentas e mentorias personalizadas voltadas para os negócios de cada uma 

das empresas selecionadas. Fonte: TI Inside 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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REFORMA TRIBUTÁRIA 

 

Frentes pressionam por criação de comissão especial para tributária 

Poder Legislativo | 01/05/2024– 10h 

 

A intenção do presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL), de criar 2 grupos de 

trabalho para analisar a regulamentação da reforma tributária não foi bem aceita no 

Congresso. Uma coalizão de 24 frentes defende a criação de uma comissão especial, como 

no texto-base da reforma. O principal motivo é que os grupos de trabalho, por não terem 

previsão regimental, não têm regras claras de funcionamento. Já as comissões especiais 

seguem a regra da proporcionalidade das bancadas partidárias. Por isso, são defendidas 

pelos deputados.Como foram entregues, até o momento, 2 projetos de regulamentação, 

serão criados 2 grupos. Terão 5 ou 6 integrantes, sendo 1 relator. A ideia é o relator de 1 

grupo ser do governo e o outro, da oposição. Quem define é Lira, em acordo com líderes. A 

composição ainda não foi anunciada. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Presidente do TCU reforça que a eficiência deve ser o foco da reforma tributária 

Poder Legislativo | 30/05/2024 

 

Na segunda-feira (29/4), o presidente do Tribunal de Contas da União (TCU), 

ministro Bruno Dantas, participou de seminário sobre a reforma tributária promulgada em 

dezembro de 2023 pelo Congresso Nacional. O encontro foi realizado na Federação das 

Indústrias do Estado de São Paulo (Fiesp), em parceria com o Instituto Brasileiro de Ensino, 

Desenvolvimento e Pesquisa (IDP). Durante a abertura da conferência, Dantas ressaltou que 

o foco principal deve ser a eficiência tributária e que a redução da carga virá com o tempo, 

com a transparência e com conscientização geral de que isenções fiscais geram aumento da 

alíquota para todos. "Acredito firmemente que a palavra-chave que move a reforma é a 

eficiência. E não precisamos necessariamente reduzir a carga para melhorar a eficiência. 

São duas coisas distintas, embora ambas sejam desejáveis", disse. Afirmou que é preciso 

haver convergência entre aspectos jurídicos e econômicos da reforma, por meio de uma 

metodologia que seja "estável, previsível e aferível". A respeito da fixação da alíquota do 

Imposto sobre Bens e Serviços (IBS), que vai unificar o ICMS (Imposto sobre Circulação de 

Mercadorias e Prestação de Serviços) e o ISS (Imposto Sobre Serviços), o presidente do 

TCU pontuou que essa tarefa não cabe somente ao Tribunal, reforçando a importância do 

permanente diálogo com diferentes instituições e segmentos sociais. Fonte: ASCOM TCU 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA 

 

Governo lança ferramenta que facilita fiscalização de gastos dos três poderes 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 16h57min 

 

No mês em que a Nova Lei de Licitações e Contratos (NLLC), a lei nº 14.133/21, 

celebra três anos de vigência, o Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços Públicos 

(MGI) lança o painel do Portal Nacional de Contratações Públicas (PNCP) em Números. 

Trata-se de um modo intuitivo e facilitado de apresentar dados estruturados sobre os gastos 

com a compra de bens ou a contratação de serviços para a administração pública, nos 

âmbitos federal, estadual e municipal . O acesso ao painel é gratuito e disponível a todos os 

brasileiros. “Essa é uma ferramenta poderosa de transparência”, diz Magnum Costa de 

Oliveira, secretário executivo do Comitê Gestor da Rede Nacional de Contratações Públicas 

(CGRNCP) . “Ele traz indicadores para que gestores possam ter uma visão analítica para o 

planejamento dos gastos do órgão que dirige e para tomar decisões quanto a políticas 
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públicas . Além disso, os órgãos de controle – como os tribunais de contas –, pesquisadores 

e cidadãos podem encontrar dados quantitativos sobre milhares de contratações ”, explica 

Oliveira, apontando ainda as vantagens aos fornecedores, que podem conhecer 

oportunidades para negociar com o governo. Fonte: Agência Brasil 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Conselho consultivo da Anatel recebe novos integrantes 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 16h01min 

 

O Conselho Consultivo da Anatel recebeu na terça-feira (30) quatro novos 

integrantes e agora se encontra completo, contando com seus 12 membros. Tomaram 

posse: Paloma Rocillo Rolim do Carmo, representante dos usuários de serviços de 

telecomunicações, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término 

do mandato de Igor Rodrigues Britto. Fabrício da Mota Alves, representante do Senado 

Federal, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término do 

mandato de Fábio Veras de Souza. Natália Morato Camargos, representante da Câmara dos 

Deputados, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término do 

mandato de David Bezerra Ribeiro Soares. Gil Pinto Loja Neto, representante do Poder 

Executivo, com mandato até 16 de fevereiro de 2027, na vaga decorrente do término do 

mandato de Rômulo Barbosa. Fonte: Agência Brasil 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 
ECONOMIA E TRIBUTÁRIO 

 

OCDE prevê melhora na economia Argentina a partir de 2025 e altera pouco as 

previsões do Brasil 

Poder Executivo | 02/05/2024– 10h55min 

 

A Organização para a Cooperação e Desenvolvimento Econômico (OCDE) prevê 

que a economia da Argentina terá um 2024 pior do que o previsto anteriormente, que será 

sucedido por um 2025 acima das expectativas, segundo relatório divulgado na quinta-feira. 

Já para o Brasil a previsão ficou pouco alterada em relação ao estudo anterior divulgado pela 

entidade, em novembro do ano passado. Entre os sete países que a OCDE acompanha e 

faz projeções na América Latina – Brasil, Argentina, México, Chile, Colômbia, Costa Rica e 

Peru – a projeção de crescimento médio entre essas economias é de 1,4% em 2024 e de 

2,4% em 2025. “A região segue enfrentando perspectivas moderadas de crescimento, com 

níveis de dívida pública altos e um cenário internacional complexo”, disse Aida Caldera, 

chefe do Departamento de Economia da OCDE durante coletiva para apresentar o relatório. 

“A perspectiva é de um 2025 mais positivo associada a um maior crescimento de demanda 

externa e menor inflação”. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Plataforma do Acredita disponibiliza R$ 30 bi em crédito orientado 

Poder Executivo | 02/05/2024– 07h10min 

 

O Sebrae lançou na 3ª feira (30.abr.2024) a plataforma “Crédito Consciente”. O 

sistema propõe-se a orientar o pequeno empreendedor sobre a necessidade ou não de obter 

empréstimos. Ao todo, R$ 30 bilhões devem ser injetados na economia até 2027, segundo 

cálculos da entidade. A iniciativa integra o conjunto de medidas do programa Acredita, 

divulgado pelo governo Luiz Inácio Lula da Silva (PT) em 22 de abril. O projeto conta com R$ 

9,5 bilhões da União e do Sebrae. Os recursos serão aplicados em 2 fundos garantidores 

para as operações de crédito e renegociação de dívidas do Acredita, sendo: R$ 2 bilhões – 

do Sebrae, que colocará o recurso no Fampe (Fundo de Aval para a Micro e Pequena 
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Empresa); R$ 7,5 bilhões – do governo federal, aplicado no FGO (Fundo Garantidor de 

Operações).. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Mais países, mais oportunidades e maior precisão: ApexBrasil aprimora painel de 

inteligência de mercado que identifica oportunidades para exportações brasileiras 

Poder Executivo | 02/05/2024 

 

A inteligência de mercado é um importante instrumento para identificação de 

padrões de comércio e investimentos, oportunidades, riscos e, igualmente, para a definição 

de estratégias que impulsionem os produtos brasileiros no mundo. A Inteligência da Agência 

Brasileira de Promoção de Exportações e Investimentos (ApexBrasil) disponibiliza, de modo 

gratuito, uma plataforma que auxilia exportadores a identificar oportunidades para seus 

produtos em mercados internacionais, o Mapa de Oportunidades, e, nessa semana, a 

Agência anuncia a inclusão de novos países no sistema. São mais países e, portanto, mais 

oportunidades. Criado em 2015, o Mapa permite ao usuário analisar o desempenho das 

exportações ao redor do mundo e identificar os mercados existentes que já importam certos 

produtos, incluindo valores importados, principais fornecedores. A partir do cruzamento de 

dados de competitividade do Brasil e das demandas internacionais, é possível identificar 

novas oportunidades de mercado e apoiar as empresas a elaborar a melhor estratégia de 

inserção internacional para seus produtos. Fonte: ABIA 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Lula: Melhora da perspectiva do rating representa retomada da credibilidade 

internacional do Brasil 

Poder Executivo | 01/05/2024– 17h47min 

 

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) comemorou a elevação, de estável para 

positiva, da perspectiva para o rating (nota de crédito) Ba2 do Brasil pela Moody's. A agência 

de classificação de risco citou expectativas positivas para o crescimento econômico do país 

e uma consolidação, ainda que gradual, do cenário fiscal. Lula disse que a avaliação 

representa a retomada da credibilidade internacional do Brasil. “O Brasil que estamos 

construindo voltou a ser respeitado no mundo e voltou a ter credibilidade econômica e 

ambiental. Isso é bom para todo mundo", publicou Lula em sua conta no X, antigo Twitter. 

Mais cedo, os ministros Fernando Haddad (Fazenda) e Simone Tebet (Planejamento) 

também se manifestaram nas redes sociais após a elevação da perspectiva do rating do 

Brasil pela Moody’s. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

'Vamos continuar trabalhando para recuperar o grau de investimento', diz Tebet 

Poder Executivo | 01/05/2024– 17h10min 

 

A ministra do Planejamento, Simone Tebet, comemorou a elevação, de estável para 

positiva, da perspectiva para o rating Ba2 do Brasil pela Moody's. A agência de classificação 

de risco citou expectativas positivas para o crescimento econômico do país e uma 

consolidação, ainda que gradual, do cenário fiscal. A ministra salientou que será preciso 

manter uma agenda harmônica entre o Executivo, o Legislativo e o Judiciário para 

concretizar as melhorias na economia. "Boas notícias para o Brasil: a agência Moody's 

revisou a perspectiva do rating para positiva, reconhecendo os avanços econômicos e as 

reformas em curso. Vamos continuar trabalhando para recuperar o grau de investimento, 

unindo esforços do governo, Congresso e Judiciário para superar desafios orçamentários e 

impulsionar nossa economia", publicou a ministra nas redes sociais. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 
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Retorno ao índice 

 

“Sou contra essa política”, diz Campos Neto sobre desonerações 

Poder Executivo | 30/04/2024– 23h09min 

 

O presidente do BC (Banco Central), Roberto Campos Neto, criticou as 

desonerações em entrevista à CNN Brasil na 3ª feira (30.abr.2024). O economista disse que, 

geralmente, é “contra esse tipo de política”.“Desonerações são ruins. Geram uma má 

alocação de recursos na economia. Sou a favor em pensar em eliminar, mesmo que alguns 

setores precisem fazê-lo de forma faseada, de pensar em não ter desoneração, mas numa 

política mais uniforme, que distribua melhor os recursos”, afirmou.Campos Neto relembrou 

ter sido contra a desoneração dos combustíveis, implementada pelo governo do ex-

presidente Jair Bolsonaro (PL) e reonerada por Luiz Inácio Lula da Silva (PT). Citou 

indiretamente a desoneração da folha de pagamento para 17 setores da economia. Fonte: Poder 

360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Haddad diz que deve se reunir com setores e municípios afetados pela desoneração 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 22h38min 

 

O ministro da Fazenda, Fernando Haddad, afirmou na terça-feira, 30, em São Paulo, 

que deve se reunir com setores e municípios afetados pela desoneração para discutir 

alternativas. Segundo ele, já há reunião marcada semana que vem com o governo federal 

para discutir o assunto. “Isso é o que desejamos desde outubro, que é fazer um balanço do 

que é possível. Lembrando que qualquer que seja a decisão e o custo tributário que vai ter, 

será necessário tomar medidas compensatórias, como manda a Lei de Responsabilidade 

Fiscal.” Haddad destacou que é preciso tomar todo o cuidado para calibrar essas medidas 

de maneira que possa reparar aquilo que não estava previsto no orçamento no ano passado. 
Fonte: O Estado de S. Paulo 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Governo soma empenho de R$ 14 bi em emendas no ano, diz Padilha 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 18h44min 

 

O ministro da Secretaria de Relações Institucionais (SRI), Alexandre Padilha (PT-

SP), anunciou que o governo atingiu, na terça-feira (30), a cifra de R$ 14 bilhões em 

emendas parlamentares empenhadas, do começo do ano até agora. O montante é 

importante porque o Executivo estava sendo pressionado pelos congressistas a cumprir o 

compromisso de liberar R$ 11 bilhões em emendas até o fim de abril. Por conta da letargia 

do governo até então, os deputados e senadores vêm ameaçando derrubar inclusive um 

veto presidencial, feito junto à Lei de Diretrizes Orçamentárias (LDO), que tratava justamente 

desse calendário para o pagamento das emendas. Essa preocupação fez o Palácio do 

Planalto, por sua vez, acelerar significativamente a distribuição de emendas nos últimos dias 

deste mês. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Subvenções de ICMS: Receita amplia prazo para adesão a programa de 

autorregularização 

Poder Executivo | 30/04/2024– 17h16min 

 

A Receita Federal prorrogou até 31 de maio o prazo para adesão ao programa de 

autorregularização das subvenções para investimento concedidas por governos estaduais 

(Lei nº 14.789/2023). O prazo acabaria na terça-feira, mas foi estendido a partir de instrução 

normativa (IN) publicada no "Diário Oficial da União". A IN que prevê a prorrogação de prazo 
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não impede a "instauração e conclusão de procedimento fiscal, com o correspondente 

lançamento, salvo na hipótese de o contribuinte ter apresentado o requerimento de adesão à 

autorregularização". As empresas que aderirem a autorregularização poderão quitar seus 

débitos com desconto de até 80% do IRPJ e CSLL vencidos até 29 de dezembro de 2023, 

que não tenham sido objeto de lançamento, e dos tributos administrados pela Receita que 

tenham sido compensados com saldos negativos de IRPJ ou CSLL indevidamente apurados.  
Fonte: Valor Econômico 

Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Sebrae tem volume recorde de recursos para microempresas 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 16h57min 

 

O Sebrae lançou na terça-feira (30) a plataforma Crédito Consciente, com o objetivo 

de oferecer suporte aos empresários pequenos negócios na tomada de crédito junto às 

instituições financeiras. A plataforma (veja como usar mais abaixo) faz parte do programa 

Acredita do governo federal, que busca aumentar a consciência e a segurança dos 

empreendedores ao solicitar empréstimos para promover a conscientização financeira e 

reduzir o endividamento dos empreendedores. Ela fornecerá informações claras sobre como 

acessar o Fundo de Aval para a Micro e Pequena Empresa (Fampe), do Sebrae, que destina 

R$ 2 bilhões para atender cerca de 1 milhão de empreendedores. Este é o maior suporte já 

oferecido pelo Sebrae na história em crédito assistido. A estimativa é de que o fundo gere 

até R$ 30 bilhões em empréstimos em três anos. O Sebrae pode garantir até 80% do valor 

do empréstimo. Fonte: Congresso em Foco 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

JUDICIÁRIO 

 

TSE adia julgamento de Jorge Seif para obter mais informações 

Poder Judiciário | 02/05/2024 – 05h04min 

 

O Tribunal Superior Eleitoral (TSE) decidiu na terça-feira (30) converter o julgamento 

do processo de cassação contra o senador Jorge Seif (PL-SC) em diligência. Dessa forma, a 

Corte entendeu que eram necessárias providências para complementar provas e só depois 

disso poder julgar o senador.  O congressista é acusado de abuso do poder econômico 

durante as eleições de 2022. Segundo os autores da ação, Seif fez uso massivo de bens e 

serviços pertencentes a empresários catarinenses, incluindo Luciano Hang, dono da Havan, 

mas ocultou tais despesas das prestações de contas de campanha.  O relator do processo, 

ministro Floriano de Azevedo Marques, argumentou que não houve comprovação fática das 

supostas ilicitudes do senador Jorge Seif no que diz respeito ao uso de aeronaves da Havan. 

Por isso, o magistrado exigiu novas providências no processo a fim de complementar a 

prova e viabilizar o julgamento. Fonte: Congresso em Foco 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

MEIO AMBIENTE 

 

Defender o meio ambiente envolve transformar a economia, diz Marina 

Poder Executivo | 02/05/2024 – 10h19min 

 

A ministra do Meio Ambiente e Mudança do Clima, Marina Silva, disse que “não 

basta mitigar e adaptar”, mas é preciso “transformar os modelos econômicos” para defender 

o meio ambiente. Ela esteve em Turim (Itália) como convidada da reunião de ministros de 

Ambiente, Clima e Energia do G7, que terminou na 4ª feira (30.abr.2024).  Antes de 

embarcar para o Brasil, a ministra declarou ao jornal Valor Econômico que os países do G7 
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(Estados Unidos, Japão, Alemanha, Reino Unido, França, Itália e Canadá) somam 10% da 

população global e respondem por 25% das emissões mundiais do setor de energia. ““O 

resto das emissões é distribuído entre os 90% da população planetária”, afirmou. Fonte: Poder 

360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

ORÇAMENTO 

  

Pacheco anuncia que nova página da CMO está no ar 

Poder Legislativo | 30/04/2024 – 18h21min 

 

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, informou ao Plenário na terça-feira (30) 

que a nova página da Comissão Mista de Planos, Orçamentos Públicos e Fiscalização 

(CMO) está disponível para toda a sociedade brasileira. A nova página da CMO fica dentro 

do portal do Congresso Nacional e traz as matérias da Agencia Senado sobre todas as 

atividades da comissão. Segundo Pacheco, a página foi desenvolvida em um esforço 

conjunto pelos servidores da Câmara dos Deputados e do Senado, com a participação ativa 

dos usuários da página como prefeituras, sociedade civil e ministérios, que contribuíram 

significativamente com o desenvolvimento do projeto, testando protótipos e fazendo 

sugestões. — Na nova página da CMO, o cidadão encontrará informações detalhadas sobre 

a composição de colegiados e atividades dos comitês. Além disso, encontrará informações 

referentes a prazos, pautas e resultados das reuniões — detalhou o presidente. Fonte: Agência 

Senado 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

POLÍTICA 

 

Senado vai discutir dívidas previdenciárias de municípios 

Poder Legislativo | 02/05/2024 – 13h09min 

 

O Senado fará uma sessão de debates temáticos no dia 13 de maio para discutir a 

situação previdenciária dos municípios. A ideia da sessão surgiu depois que o Supremo 

Tribunal Federal (STF) suspendeu liminarmente, a pedido do Executivo, os efeitos da lei que 

desonera a folha de pagamentos de 17 setores da economia e dos municípios com menos 

de 156 mil habitantes. Para o presidente do Senado, Rodrigo Pacheco, o Planalto deve 

dialogar para encontrar uma solução para esse problema. Fonte: Agência Senado 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

CAE analisa correção de limite de faturamento de microempresas 

Poder Legislativo | 02/05/2024 – 11h28min 

 

A Comissão de Assuntos Econômicos (CAE) deve analisar na terça-feira (7) projetos 

voltados às micro e pequenas empresas. Entre eles está o projeto de lei complementar 

(PLP) 261/2023, que prevê reajuste anual, com base na inflação, para o valor máximo de 

faturamento permitido para esse tipo de empresa. O relatório do senador Laércio Oliveira 

(PP-SE) é favorável à proposta do senador Mecias de Jesus (Republicanos-RR). A reunião 

será às 10h. Pelo projeto, o reajuste será baseado na inflação calculada com base no Índice 

Nacional de Preços ao Consumidor Amplo (IPCA) do IBGE ou em outro que vier a substituí-

lo. Fonte: Agência Senado 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Lula critica empresas e diz que não haverá desoneração “para ricos” 

Poder Executivo | 01/05/2024– 15h47min 
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O presidente Luiz Inácio Lula da Silva (PT) criticou na 4ª feira (1º.mai.2024) as 

empresas que tinham a folha de pagamentos desonerada pelo governo e disse que não 

haverá desoneração “para ricos” em seu governo. O tema foi o motivo da última tensão entre 

governo e Congresso, quando o governo conseguiu derrubar no STF (Supremo Tribunal 

Federal) com decisão de Cristiano Zanin, ex-advogado do petista, a desoneração da folha de 

pagamentos para 17 setores da economia aprovada pelo Congresso.“A gente faz 

desoneração quando o povo pobre ganha, quando o trabalhador ganha, mas fazer 

desoneração sem que eles sequer se comprometam a gerar um emprego, sem que eles 

sequer se comprometam a dar garantia para quem está trabalhando, eu quero dizer: no 

nosso país não haverá desoneração para favorecer os mais ricos, e sim para favorecer 

aqueles que trabalham e que vivem de salário”, declarou durante ato organizado por centrais 

sindicais em comemoração ao 1º de Maio, Dia Internacional do Trabalho, na Zona Leste de 

São Paulo, capital. Fonte: Poder 360 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Lula apoia Biden mas diz que respeitará quem ganhar as eleições nos EUA 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 19h36min 

 

O presidente Luiz Inácio Lula da Silva voltou a declarar apoio, na terça-feira, ao 

presidente dos Estados Unidos, Joe Biden, que irá disputar a reeleição no pleito presidencial 

deste ano, previsto para acontecer em novembro. O principal cotado para disputar as 

eleições contra Biden é o ex-presidente Donald Trump, que tem boa relação com o clã de 

Jair Bolsonaro e é conhecido por se apresentar como um político conservador. "Eu tenho 

uma boa relação com o Biden, não posso dar palpite nas eleições de outro país. Como ser 

humano, se eu morasse nos EUA, eu votaria no Biden", disse. Apesar disso, Lula afirmou em 

seguida que vai respeitar o resultado das urnas. "Como presidente da República, eu vou 

manter relações com quem ganhar as eleições. A relação como chefe de Estado não é uma 

coisa pessoal, é uma coisa pública, de Estado. A gente tem que conviver com todas as 

pessoas independentemente do perfil ideológico", complementou. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

 

Lula indica aliado de Pacheco e de petistas para vaga no TST 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 19h34min 

 

Em crise com o Congresso, o presidente Lula (PT) decidiu na terça-feira (30) indicar 

o advogado Antônio Fabrício de Matos Gonçalves para uma vaga de ministro do TST 

(Tribunal Superior do Trabalho). Gonçalves é ex-presidente da OAB de Minas Gerais e teve 

a candidatura apadrinhada pelo presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), e por 

setores próximos a ministros petistas, como o grupo jurídico Prerrogativas. Ele disputava o 

cargo com outros dois advogados. Um deles é Adriano Costa Avelino, ligado ao presidente 

da Câmara, Arthur Lira (PP-AL). Também concorria ao posto a advogada Roseline Rabelo. 
Fonte: Folha de S. Paulo 

Leia mais 

Retorno ao índice 

 
Pacheco diz que decisão do governo de judicializar desoneração da folha foi 'erro 

primário' 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 19h32min 

 

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), afirmou na terça-feira, que a 

decisão do governo de judicializar a desoneração da folha de pagamentos foi um "erro 

primário". "A provocação do Judiciário – óbvio que no momento em que se esgotam as 

negociações políticas, é absolutamente legítima a mim, legítima ao presidente, legítima à 
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população, a qualquer dos Poderes –, enquanto está tendo diálogo político, isso realmente 

foi um erro, na minha opinião, primário, que poderia ter sido evitado", disse Pacheco. Ele 

contou que foi surpreendido pela decisão. "Quando eu soube do ajuizamento da ação eu 

estava reunido com representantes do governo federal, resolvendo o problema do governo 

em relação à sessão do Congresso", declarou. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

   

Nomeado para TST não desempata disputa entre Lira e Pacheco 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 19h05min 

 

Escolha do presidente Luiz Inácio Lula da Silva para a vaga no Tribunal Superior do 

Trabalho (TST) recaiu sobre o advogado mineiro Antônio Fabrício de Matos Gonçalves. O 

escolhido derrotou a sergipana Rosilene Morais e o alagoano Adriano Costa Avelino. Os três 

compuseram a lista tríplice levada ao presidente pelo TST. Avelino era o candidato do 

presidente da Câmara, Arthur Lira (PP-AL). A vitória de Gonçalves, porém, não foi uma 

vitória do presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG) sobre Lira. Gonçalves foi 

advogado do PT em Minas Gerais, foi apoiado por toda a OAB do Estado e foi levado ao 

Palácio do Planalto pela ministra do Superior Tribunal de Justiça, Daniela Teixeira. A 

prioridade do TST é recuperar a competência da justiça do trabalho, que tem sido 

frequentemente atropelada pelo Supremo Tribunal Federal, cujas decisões, em matéria 

trabalhista, adquirem efeito vinculante, inclusive sobre o tribunal do trabalho. O exemplo 

mais recente foi o da terceirização. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 

  

Pacheco reconhece crise com o governo, mas diz trabalhar para amenizar diferenças 

Poder Executivo | 30/04/2024 – 18h02min 

 

O presidente do Senado, Rodrigo Pacheco (PSD-MG), reconheceu a crise com 

governo federal, mas disse que continuará trabalhando normalmente enquanto as 

divergências são dirimidas. Pacheco também cobrou um diálogo do Executivo para resolver 

problemas de endividamento de Estados e municípios. Apesar das críticas, o presidente do 

Senado negou que o adiamento, mais cedo, do projeto de lei que recria o DPVAT tenha sido 

uma forma de retaliação do Legislativo. O PL do DPVAT é importante para o governo por 

possuir um trecho que permite ao Executivo antecipar cerca de R$ 15 bilhões em despesas 

diante da melhora na arrecadação do primeiro bimestre. Fonte: Valor Econômico 
Leia mais 

Retorno ao índice 
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Marinho diz que empresas serão fiscalizadas por salários desiguais 

Poder Executivo | 01/05/2024– 15h15min 

 

O ministro do Trabalho, Luiz Marinho, declarou na 4ª feira (1º.mai.2024), que 

empresas que não enviaram o relatório de transparência salarial entre homens e mulheres 

serão fiscalizadas. Disse ainda que as companhias estão “escondendo” um cenário de 

salários desiguais. “Se está escondendo, é porque deve ter alguma coisa errada”, disse. 

“Elas vão ser obrigadas a abrir, sim, o relatório de transparência salarial”, completou o 

ministro. A fala foi durante ato unificado de centrais sindicais em São Paulo.Todas as 

empresas com 100 ou mais funcionários com carteira assinada foram obrigadas a enviar um 

relatório de transparência salarial em março. Companhias disseram que a obrigatoriedade 

quebraria a LGPD (Lei de Proteção de Dados) e 208 delas acionaram a Justiça contra a 

medida. Entretanto, o ministério negou qualquer violação e disse que planeja visitar estas 

organizações. Fonte: Poder 360 
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Leia mais 

Retorno ao índice 
 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 
 

 


